

Protokollnotiz:

Hornbach Baumarkt in der Europaallee

Hornbach beabsichtigt die Errichtung eines Baumarktes auf ca. 40.000 m² Grundstücksfläche und ca. 12.000 m² Verkaufsfläche in unmittelbarer Nähe der EuromedClinic. Die Ansiedlung sei gem. Planungsrecht im dortigen Bereich grundsätzlich möglich. Kaufkraftabfluss seien relativ gering, da es sich hierbei um die Verlagerung des bisherigen Baumarktes an der Fürther Straße in Nürnberg handeln würde. Im Hinblick auf die unmittelbare Nachbarschaft zur EuromedClinic sollte eine hochwertige Gestaltung im Abstimmung mit dem Baureferat erfolgen. Sobald konkrete Planungen vorliegen, erfolgt erneute Berichterstattung im GWA.

Broschüren

Herr WR Müller verwies auf folgende ausgelegte Broschüren bzw. Einladungen:

- "Lebenswert - Die Region Nürnberg"; die von den vier Städten in Auftrag gegebene Broschüre wird interessierten Unternehmen zur Personalakquise hochwertiger Mitarbeiter zur Verfügung gestellt und soll die Vielfalt der Region als ein wichtiges Entscheidungskriterium im Bereich der weichen Standortfaktoren verdeutlichen.
- "High-Tech-Offensive der Bayerischen Staatsregierung in der Städteachse Region Nürnberg"; die von der Bayerischen Staatsregierung im Rahmen der High-Tech-Offensive Bayern geförderte Broschüre vermittelt einen Überblick über die wichtigsten Kompetenzfelder und Projekte der High-Tech-Offensive in der Region Nürnberg.
- "Investieren in Bayern - Kompetenz durch Unternehmen"; die Broschüre vermittelt einen Überblick über die wichtigsten Unternehmen der Region in den Bereichen Information, Kommunikation und Multimedia, Medizin und Pharma, Verkehr und Logistik sowie Energie und Umwelt zur Kooperationsvermittlung zwischen Unternehmen in den einzelnen Kompetenzfeldern.
- "Einladung zur High-Tech-Kärwa des IGZ am 05.07.2002".
- "Standortmagazin Region Nürnberg" mit u.a. Darstellung des Technikums Neue Materialien.

Herr OBM Dr. Jung berichtete zusätzlich über eine für den 11.06.2002 terminierte Vorvertragsunterzeichnung mit dem Bund über die Vermarktung der Flächen Alter Flugplatz Atzenhof, womit der Stadt Fürth die Möglichkeit eröffnet wird, Grundstücksverkäufe zu tätigen.